

令和8年1月14日(水)

校長室より(126)



こんにちは。

きゅうしょくいいんかい
給食委員会の企画で盛り上がっている「三咲小
さいきょうおう
給食最強王バトル」ですが、今週(13日～16日)
わたし
のシークレットは私です。エントリーした料理は、私が

だいす
何よりも大好きな『ポークカレーライス』です。バトル

えら
相手の6年生各クラスから選ばれた料理(1組カツ
カレー、2組あげパン、3組とりのからあげ、4組レバーとじゃ

がいものケチャップあえ)も、私が好きなものばかりなので、

にんき
どれも人気がありそうです。まだ投票していない人は、ぜひ

とうひょう
『E ポークカレーライス』に1票をお願いします。特に6年生

ねが
じぶん
のみなさん、自分のクラスには投票できないはずなので、

とうかん
投票用紙に大きく「E」と書いて投函してください。E(いい)ことがありますよ。

今日は、スーツの上着を脱いでカーディガンを着て過ごしていました。給
食の時間に各クラスをまわると、何人の三咲っ子から「いつもの服と何

ちが
か違う」「今日の上着、あったかそう」「それ、かっこいいですね」と言われました。いつもの「校長先生、もう給食食べたの?」とか「今日の〇〇、おい
しいよ」ではなかったので、聞き返してしまいました。そして、いつも見てもらえて
いることに嬉しくなりました。声をかけてくれた人、ありがとうございました。

